
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

21 janvier 2020 à 19 h au salon du personnel 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) X   

Sonia Avoine (enseignante) X   

Suzie Bang (parent)  X  

Marie-Josée Brochu (parent) X   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

X   

Karine Guilmain (enseignante) X   

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

X   

Nancy Gignac (enseignante)  X  

Martine Lesage (service de garde) X   

Sylvie Thibault (orthopédagogue) X   

Nancy Désautels (directrice) X   

France Théberge (parent) X   

Martine L’Heureux (parent)  X  

Bao Huong Trinh (parent et représentante 

au comité de parents) 

 

Marie-Pier (stagiaire) 

Camille (stagiaire) 

X   

 

 

X 

X 

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 novembre 2019 et suivis. 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Sortie élèves de 5e année – Cochon Dingue 

6.2 Lettre aux parents – transfert sommes amassées 

6.3 Fonds à destination spéciale 

 Ristourne photos 

6.4 Bilan photos scolaires 19-20 

6.5 Classique hivernale 

7. Points d’information 

7.1 Politique relative à l’admission et à l’inscription 

7.2 Projet éducatif 

 Plan d’action 

 Soyons droit! 

7.3 Campagne de financement 

 Bilan activité financement décembre 

 Regard sur la politique 

 Prospectives 

7.4 Conseil d’élèves 

 Spectacle amateur 

 Semaine du personnel 

 

7.5 Semaine de la persévérance scolaire 

7.6 Plomb dans l’eau 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h04 

 Nomination d’un gardien du temps : France Théberge 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Rachel Brodeur 

 

2. 105-CE 

19/20-96 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Isabelle Despars. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 21 janvier 2020 à l’unanimité. 

 

3. 105-CÉ 

19/20-97 

 

 

 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion du 26 novembre 2019 et suivis (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sylvie Thibault 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 26 novembre 2019. 

 

Activités parascolaires : Seule l’activité des échecs a eu assez d’inscriptions pour avoir lieu. Mr. Cartoon et le Hip Hop n’auront 

pas lieu faute d’enfants inscrits. 

 

4.  Parole au public 

 

5.  Correspondance 

 

6.  Points de discussion et de décision (décision) 

6.1 105-CÉ 

19/20-98 

Sortie élèves de 5e année – Cochon Dingue 

 

SUR PROPOSITION dument faite par courriel à l’ensemble de conseil d’établissement. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter à l’unanimité la sortie.  

 

6.2 105-CÉ 

19/20-99 

 

Lettre aux parents – transfert sommes amassées 

 

SUR PROPOSITION dument faite par courriel à l’ensemble de conseil d’établissement. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter à l’unanimité la lettre aux parents. 

 

6.3 105-CÉ 

19/20-100 

 

Fonds à destination spéciale 

 Ristourne photos 962,06$  

 

SUR PROPOSITION dument faite par Karine Guilmain. 

 



Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter de transférer la ristourne des photos dans le fond à destination spéciale. 

 

6.4 105-CÉ 

19/20-101 

 

Bilan photos scolaires 19-20 

 

Les commentaires sont positifs de la part des parents quant à la qualité des photos et du service. La direction souligne l’efficacité 

de l’entreprise et la qualité de la mosaïque. La décision est prise de reconduire le même photographe pour l’an prochain en date du 

30 septembre 2020. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Théberge. 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter le choix du photographe et la date pour l’an prochain. 

 

6.5 105-CÉ 

19/20-102 

 

Classique hivernale 

 

Présentation de l’activité, quelques petits détails à préciser alors l’adoption se fera par courriel ultérieurement. 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Politique relative à l’admission et à l’inscription 

 

Le conseil d’établissement prend connaissance des ajouts à la politique relative à l’admission et à l’inscription. 

 
7.2  Projet éducatif 

 Plan d’action  

 Soyons droit! 

Présentation par Nancy Désautels du plan d’action du projet éducatif. Il sera adopté ultérieurement suite à sa présentation devant 

les enseignants lors de l’assemblée générale du 11 février prochain. Manque la partie sur le Soyons droit! Qui sera ajouté lors de 

l’envoi par courriel pour l’adoption. 

 

7.3  Campagne de financement 

 Bilan activité financement décembre le profit est de 1381,79$ 

 Regard sur la politique  

 Prospectives  

Vu la politique sur les campagnes de financement, le Conseil d’établissement prend la décision de se tourner vers les subventions 

et les financements de projet. Compte tenu de cette nouvelle décision la deuxième campagne de levée de fond de vente de pain sera 

annulée. 

 

7.4  Conseil d’élèves 

 Spectacle amateur 

Présentation devant les élèves de l’école la semaine avant la semaine de relâche. 

 Semaine du personnel 

Thématique d’Hollywood 

 

   



7.5 Semaine de la persévérance scolaire 

Du 17 au 20 février 2020. 

 

7.6  Plomb dans l’eau 

Un test d’eau sera réalisé par la commission scolaire d’ici la fin janvier. 

 

8.  Parole aux divers représentants (information) 

 

8.1  Comité de parents 

Le comité de parents travaille à l’élaboration d’un guide pour les frais qui sont chargés aux parents. Il devrait être disponible 

bientôt.  

 

8.2  O.P.P. 

Vont s’impliquer dans la semaine du personnel. 

 

8.3  Service de garde 

Spectacle de Noël a été présenté avant les fêtes et il y a eu un bon déroulement. 

 

Début janvier, il y a eu une diminution du nombre d’enfants inscrits cela a entraîné la coupure d’un poste d’éducatrice et des 

groupes ont dû être reformés. 

 

Le nombre d’inscription aux journées pédagogiques a diminué. 

 

8.4  Membres 

 

8.5  Direction 

 

9. 

 

 Questions diverses (information) 

 

 

10. 105-CÉ 

19/20-103 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Huong Trinh. 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h52. 

 
 


